

Diagonales : Poupées

12-04-2010

Mattel, le fabricant des poupées Barbie, a demandé aux internautes quelle profession ils souhaitaient qu'exerce la prochaine Barbie. Ce sont d'abord les personnes inscrites au club Barbie qui ont été sondées. Celles-ci, très jeunes filles pour la plupart, ont plébiscité une Barbie présentatrice de télévision. La possibilité de répondre a été ensuite élargie à tous les internautes. Cette fois, c'est Barbie ingénieure informaticienne qui l'a emporté.

Pourquoi ?

Réponse

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com